

Canicule dans les écoles jurassiennes

Pauline Godat (Verts)

Le réchauffement climatique a des répercussions de plus en plus visibles et onéreuses dans notre région, comme en témoignent les statistiques météorologiques des dernières décennies.

Les températures en Suisse romande ont connu une augmentation significative, engendrant des épisodes de canicule plus fréquents et plus intenses. Ces phénomènes climatiques engendrent non seulement des défis sanitaires, mais également des coûts financiers croissants liés à la gestion des conséquences de la chaleur excessive dans les écoles du canton du Jura.

Partant de ces constats, nous posons les questions suivantes au Gouvernement :

- 1. Quelles sont les mesures actuellement mises en œuvre dans le canton du Jura pour faire face aux épisodes de canicule dans les écoles ?**
- 2. Quels sont les moyens financiers mis en œuvre pour faire face aux épisodes de canicule dans les écoles ?**
- 3. Quels plans ou procédures ont été élaborés pour garantir la sécurité et le bien-être des enseignants et des élèves en période de canicule, tout en minimisant les dépenses financières ?**
- 4. Quelles recommandations et consignes spécifiques sont fournies aux écoles pour gérer les situations de canicule et prévenir les risques pour la santé, en tenant compte des contraintes budgétaires ?**
- 5. Dispose-t-on d'un inventaire des mesures à prendre par école / classe pour faire face aux problèmes de forte chaleur ?**
- 6. Comment le Gouvernement envisage-t-il de renforcer son engagement dans la lutte contre les effets du réchauffement climatique, en tenant compte du bien-être de ses employé-e-s et des élèves ainsi que des coûts potentiels liés à la gestion des canicules dans les écoles ?**

Il est crucial que la santé des enseignant-e-s et des élèves demeure une priorité tout en prenant en considération les implications financières de ces enjeux. Les décisions prises pour faire face aux canicules dans les écoles joueront un rôle essentiel dans la création d'un environnement propice à l'apprentissage.

Je remercie par avance le Gouvernement pour ses réponses.

Pauline Godat (Verts)

Co-signataires

- Christophe Schaffter (CS-POP)
- Rémy Meury (CS-POP)
- Baptiste Laville (Verts)
- Philippe Bassin (Verts)

- Céline Robert-Charrue Linder (Verts)
- Roberto Segalla (Verts)
- Sonia Burri-Schmassmann (Verts)
- Anita Kradolfer (Verts)
- Liza Crétin-Schumacher (CS-POP)

Intervention déposée officiellement le 28 août 2023